

こうちゅうしつ 校長室だより ぼちぼちいこか2025

No.7

令和7(2025)年11月28日

大阪市立田川小学校

校長 上玉利 恒子

全校たてわり遠足(服部緑地公園) 10/30

はじめての全校遠足を行いました。当日はお天気にも恵まれ、たてわり班で協力して過ごすことができました。

服部緑地公園に着いたら、まずたてわり班に分かれて、お楽しみのオリエンテリングです。最初のスタート問題が解けたら、いよいよ出発！途中のポイントでは先生たちが待っていて、いろいろなゲームやクイズに挑戦しました。上級生が、とても親切に下の学年をお世話してくれたおかげで、全てのグループが時間内にゴールすることができました。すごい！高学年のみんな、お疲れさまでした！

たてわり班でお昼ごはんを食べた後は、たてわり遊び。広場を思う存分に駆け回る姿が見られました。朝からおいしいお弁当の用意をありがとうございました。

たてわり班のつながりが、ますます強くなつた一日になりました。



修学旅行(天橋立・舞鶴・三木方面) 11/13~14

6年生は最後の宿泊行事、修学旅行に行ってきました。1日目は日本三景のひとつ、天橋立の景色を楽しんだ後、力モメといっしょに観光船で海を渡って「舞鶴引揚記念館」へ。戦争が終わった後に、大変な苦労をされて日本に帰ってきた方々のことについて学習しました。平和セレモニーでは、みんながいっしょに作ってくれた折り鶴もお渡しました。宿泊先のホテルではおいしい夕食をいただき、広いお風呂でのんびり。星空観察も楽しんで、ゆっくり体を休めました。

2日目は三木市のネスカリゾートへ。アスレチックや空を飛んでるような長いジップラインなど、いろいろなアクティビティを体験しました。2日間をいっしょに過ごして、友だちとの絆が深まりました。

本日(ほんじつ)の
トピックス

オリエンテーリング



遠足で楽しんだ「オリエンテーリング」って？ 実は地図とコンパス(方位磁針)を使って、山や野のあちこちに置かれたポイントを通過してゴールに着くまでの速さを競うスポーツです。タイムを競うため、自然の中を猛スピードで駆けめぐる激しいスポーツだそうです。遠足でのオリエンテーリングとは、また違ったおもしろさがありそうです。

田川小学校ホームページへ！ 学年のできごとや写真はこちら！

田川小学校

